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令和６年２月２９日
保護者の皆様

浦庄小学校長 山 川 育 英

「令和５年度 学校評価アンケート（後期）アンケート結果」について

日頃は，本校教育活動に対し温かいご支援とご協力をいただき，深く感謝を申しあげます。
保護者の皆様にご協力いただいた「令和５年度 学校評価アンケート（後期）について」の結果
についてご報告いたします。ご協力，誠にありがとうございました。
なお，アンケート結果は，浦庄小学校教育の改善と充実を図るために活用させていただきま

す。今後とも，どうぞよろしくお願いいたします。

１ アンケート集計数（期限内回答数）
保護者の皆様には，全家庭９０戸中４６戸の方（５１％）にご回答いただきました。

２ アンケート集計結果

【左側に前期（１０月）右側に 後期（２月）の結果を提示して比較してみます。

【自由記述による保護者の方のご意見】

・みんなが授業中にふざけ過ぎたり，話し過ぎるので，集中出来ず困っているそうです。
『学校より』
・学習権の保障は重要な課題です。ふざけたり話し過ぎたりと度が過ぎる場合は，担任だけでなく，支
援員さんも含め，その場に居合わせた職員が指導しています。根気強くていねいに指導し続けますの
でご理解ください。
・「あまりあてはまらない」が減り，「よくあてはまる」が少し増えていることは良いことだと考えます。アン
ケートの質問事項の聞き方を変えたことの影響かとも思われますが，さらに授業に集中できるように
工夫して参ります。

【自由記述による保護者の方のご意見】

・先生方にわかりやすく授業をしていただき，前向きに一生懸命勉強に取り組むことができています。
いつも優しく寄り添いわかりやすく授業をしてくださりありがとうございます。残り2か月もよろしくお願
いいたします。
『学校より』
・そう言っていただきありがとうございます。「あまりあてはまらない」というお答えもあります。今後はさ
らに， 一人ひとりに寄り添い，分かりやすく楽しい授業を心がけたいと思います。
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【自由記述による保護者の方のご意見】

・各グループごとに学習の成果が発表できていて，日頃の頑張りがよく分かりました。低学年の一生懸
命さが可愛らしかったです。ありがとうございました。
・先日の参観日では，大変お世話になりました。お友達と協力し，調べたことを理論立てて発表する姿
が見られ，とても成長を感じました。いつもご指導いただき，ありがとうございます。
･先生がクラス全員が発言できるように，工夫していたと思います。
『学校より』

･前期と比較してもさほど改善されていないことが気になります。上記のご意見のように，先生方の工夫
により子供たちの発言を引き出せることはあります。タブレット等を使って調べる。調べたことをしっか
りと考えさせ，書かせる。それをみんなの前でしっかりと発言できるように，学級の雰囲気を温かいも
のにしていくなどの授業改善に努めたいと思います。

『学校より』
・授業に集中し，友達の意見をよく聴き，よく発表し，授業内容を理解することは大切です。本校では，
「聴く・話す・学び合うことで深い学びを実現する」を合い言葉に教職員全員が，がんばっています。
今後も，「だいたいあてはまる」というご回答より，「よくあてはまる」というご回答にシフトしていくよう
に指導を続けて参ります。

【自由記述による保護者の方のご意見】
・お忙しい中，いつも子供たちと休み時間に一緒に遊んでくださりありがとうございます。子供が先生と
ドッジボールをしたなど嬉しそうに家で教えてくれます。授業もわかりやすく教えてくださり前向きに勉
強に取り組むことができています。残り2か月もよろしくお願いいたします。
・参観日前から，調べ活動を通して新しい発見があり，楽しそうに話をしていました。防災意識を高める
ことにも繋がり勉強になりました。ありがとうございました。
『学校より』
・「あまりあてはまらない」というご回答が気になっていましたが，今回のアンケートではなくなりました。
児童用アンケートでも同じことをたずねています。少人数ですが「楽しくない」という回答もありました。
個別に対応して参ります。だれもが楽しく，いじめのない学校が基本だと思っています。さらに全校的
に人権教育に取り組んで参ります。
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『学校より』
・「あまりあてはまらない」というご回答が気になります。 児童用アンケートでも同じことをたずねてい
ますので，気になる回答をした児童には，個別に対応して参ります。とくに「暴言・暴力・意地悪な言
葉」のないよう，見守り指導して参ります。
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『学校より』
・どの項目も現状維持ないし少しずつよい結果となっていることが分かります。学校の管理下にある教
育環境について適切に管理するとともに，学校通信・学年通信でもしっかりと学校の状況について，
お伝えしたいと思います。今後とも学校通信・学年通信だけでなくホームページもご覧いただけますよ
うお願い申しあげます。

【自由記述による保護者の方のその他のご意見】
･参観日お世話になりました。子供の授業の様子を見れて良かったです。
･今年度は担任の先生が，常に見通しを示してくださったので，不安を感じる事がなかったです。大変あ
りがたかったです。
・この前の参観日はすごく楽しかったです。子供たちと一緒に活動が出来ていい思い出にな
りました。ありがとうございました。
･参観日ありがとうございました。 子供が学校生活を楽しく過ごしているのがとても伝わってきました。
感動した参観日でした!!要望はお迎えの時間だけ，運動場を開放してほしいです。検討の程，よろしく
お願いします。
『学校より』
･お迎えの駐車場が狭いことは本校の悩みです。ご迷惑をおかけしています。運動場は，体育
の授業や学童クラブさんが利用するためどうしても開放することはできません。どうしてもお
迎えに来ないといけない場合は，旧給食室南側と校舎北側の道路をはさんだ職員駐車場に
お車をお止めください。そこが空いていない場合ですが，職員室に電話連絡をしてくださる
と，職員が出向き，安全を確かめた上で，正面玄関駐車場を開放いたします。ただし，児童
の安全が確保できない場合は，お断りすることもありますので，ご了承ください。

【自由記述による保護者の方のその他のご意見】
･参観日はできたら午前中でお願いします。
『学校より』
･参観日の持ち方については平日か休日か，午前中か午後かといろいろなご意見があること
を承知しています。一つの方法に固まらないようめりはりがつくよう，ＰＴＡ役員会等でご相
談させていただきます。よろしくお願いいたします。

【自由記述による保護者の方のその他のご意見】
･体操服のリユースを学校で検討してはいかがでしょうか。名前が入っているので難しいかもしれませ
んが。また，着替え用として学校にキープしておくのであれば，寄付できると思います。
『学校より』
･回収について３月８日のＰＴＡ新旧役員会で相談します。その結果を今年度の６年生が卒業
するまでに通知します。

『学校より』

後期終了（１１月から２月）に当たり，保護者のみなさまに，お子さまの成長の様子を，
「アンケート調査」で，ご回答いただきました。ご協力ありがとうございました。今回，
ご回答いただいたすべての内容を精査し，改善に向けて動いていきます。今後とも温かく
学校教育活動を見守っていただければ幸いです。今後もご家庭と学校がいっしょになって，
取り組んでいけたなら，きっと子供たちの心の種は，大輪の花を咲かせることでしょう。
今後ともご協力のほど，よろしくお願い申しあげます。


